



## Se confrontan legisladores en la Permanente por parlamentos abiertos

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- La discusión en torno a los parlamentos abiertos para la reforma al Poder Judicial llegó hasta la **Comisión Permanente**, donde Morena y aliados se confrontaron con la oposición. Mientras Morena defendió la reforma, la oposición pidió tener responsabilidad. El diputado del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, aseveró que están abiertos a la discusión con todos los sectores de la población. En tanto la diputada del PAN, **Martha Romo**, afirmó que la división de poderes y el diálogo entre autoridades debe ser la constante en este gobierno, porque no lo ha sido en los últimos años.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5325?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5325&authkey=!AGay6Lm6keVgkPM&ithint=video&e=Fbkqng>